Jueves 13 de junio 2013

Última modificación 13.06.2013

Reforma Lidera EU alza en producción de crudo Por NEGOCIOS / Staff (Otra) Estados Unidos (13 junio 2013).- La producción de petróleo crudo en Estados Unidos creció en más de un millón de barriles diarios durante el año pasado, el mayor incremento en el mundo y en la historia estadounidense, destacó hoy el diario The Wall Street Journal. En lo que representa la última señal de la revolución shale que está marcando al mercado mundial de energéticos, la producción de crudo en Estados Unidos subió 14 por ciento a 8.9 millones de barriles diarios en el 2012, de acuerdo con cifras de la "Revisión Estadística del Mundo Energético", una compilación anual de las tendencias de la industria. La ola de crudo nuevo, que fluye en los campos desde Dakota del Norte hasta el sur de Texas, ayudó a mantener en niveles adecuados la oferta de crudo en el mundo. P.C. Estados Unidos, petróleo, producción Será lenta la recuperación mundial. -BCE Por Notimex Frankfurt Alemania (13 iunio 2013).- La recuperación de la economía mundial sigue siendo modesta, frágil v dispar según las regiones, destacó hoy el reporte de junio del Banco Central Europeo (BCE). En el clima económico se ha producido un cierto deterioro. lo que sugiere que la recuperación de la economía mundial será lenta. En esa situación se encuentran las principales economías industrializadas que no pertenecen a la zona de la divisa única de Europa, indicó. En las economías emergentes, el crecimiento experimentó una ligera desaceleración a principios del 2013, pero se prevé que volverá a adquirir dinamismo en el transcurso del año. P.C. Banco Central Europeo, economía mundial Subiría 6.5% producción de cereales Por Reuters Roma Italia (13 junio 2013).- La producción mundial de cereales aumentará 6.5 por ciento en el ciclo 2013/14 para llegar a un récord de 2 mil 460 millones de toneladas, debido principalmente a una mayor producción de trigo y un repunte en la producción de maíz en Estados Unidos, dijo hoy la agencia alimentaria de Naciones Unidas. Una reposición probable de las existencias mundiales de cereales podría llevar a la moderación de los precios en la nueva temporada, dijo la Organización para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por su sigla en inglés) de la ONU en su Panorama Alimentario semestral. El uso mundial de cereales se prevé que aumentará 3 por ciento a 2 mil 402 millones de toneladas en el ciclo 2013/14, dijo la FAO. P.C. FAO, agricultura, producción, cereales, economía mundial Relega Sener a las energías renovables Por Alejandra López Cd. de México México (13 junio 2013).- Las energías renovables sólo llegaron a 66 por ciento de la meta que tenían que cumplir para 2012. De acuerdo con el nuevo documento de la Secretaría de Energía (Sener), Informe sobre la Participación de las Energías Renovables en la Generación de Electricidad, al cierre de 2012 la capacidad instalada total a través de estas tecnologías fue de 3 mil 146 megawatts cuando desde 2009 se planteó que llegara a 4 mil 766 megawatts. El caso de la energía eólica es el más grave, pues sólo cumplió su programa al 48 por ciento. Al 31 de diciembre del año pasado, la capacidad instalada total fue de mil 304 megawatts, siendo que la original planteada era de 2 mil 700. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, energía renovable Integra Querétaro cluster automotriz Por Fernando Paniagua Querétaro México (13 junio 2013).- Con la participación de dos instituciones de educación superior, dos centros de desarrollo tecnológico y 15 empresas del ramo, arrancó operaciones el nuevo cluster automotriz de Querétaro. Con la finalidad de proveer desarrollo tecnológico, formación de capital humano y eficientar cadenas productivas y desarrollo de proveedores, este centro concentrador reunirá a empresas fundadoras entre ellas Tremec, Harman, Cleveland Day y San Luis Rassini, entre otras. Asimismo, con la participación de dos instituciones de educación superior como la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y el Instituto Tecnológico de Monterrey y dos centros de investigación, el cluster automotriz de Querétaro busca, responder a la demanda en estos rubros de parte del sector automotriz de centro del País. P.C. industria automotriz, Querétaro El Universal 44 millones, en clase media: Inegilxel Yutzil González | El UniversalEn la última década la clase media en México creció a pesar de la crisis para llegar a 44 millones de personas, de acuerdo con los datos dados a conocer ayer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De 2000 a 2010 este segmento social pasó de 35.2% a 39.16% de la población; y de 38.4% a 42.4% de los hogares. En la medición se consideran 17 rubros del gasto que no son de subsistencia como: el consumo de alimentos y bebidas fuera de casa; gastos en cuidados personales; en educación cultura y recreación, en regalos; pago de tenencia y a tarjetas de crédito, entre otros factores. P.C. INEGI, población, clase media Prevalece optimismo sobre PIB de MéxicoAlberto Verdusco | El UniversalAunque la economía mexicana tuvo un bajo crecimiento durante el primer trimestre del año, no fue suficiente para que el Banco Mundial (BM) revisará sus perspectivas de crecimiento del PIB y mantuvo en 3.3% su expectativa de expansión para 2013. De acuerdo con el informe de Perspectivas económicas de junio, el organismo mantuvo sin cambio la perspectiva de crecimiento del PIB mexicano, misma que preserva desde enero de este año. P.C. Banco Mundial, crecimiento económico, pronósticos Industria de autopartes se afianza en QuerétaroViviana Estrella | El UniversalQuerétaro se ubica como el líder en la producción de autopartes a nivel nacional, al registrar 300 empresas del sector en su territorio, aseguró el presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA), Óscar Albín Santos. Dijo que el estado supera a entidades como Estado de México y Tamaulipas. &Idquo:Querétaro es el estado que tiene el mayor número de fábricas de autopartes, más que el Estado de México, que podría ser el segundo; (y) más que Tamaulipas, que tiene una gran concentración por las maquiladoras de autopartes que hay en Reynosa y en Matamoros", expuso. P.C. Querétaro, industria automotriz Por volatilidad, cae Bolsa a nivel más bajo en 9 mesesRicardo Jiménez | El UniversalEl entorno de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) es complejo, sin embargo las colocaciones en el mercado bursátil seguirán en el año, dijo José Manuel Allende director general adjunto de Planeación y Promoción de la BMV. En ese contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la bolsa mexicana alcanzó su nivel más bajo desde hace 9 meses, tras registrar una cifra de 39 mil 480.35 puntos. En conferencia, el directivo comentó que en estos momentos la Bolsa se encuentra en una situación compleja, derivada de la incertidumbre sobre las decisiones de política monetaria de bancos centrales que están jugando de una manera muy importante en los inversionistas tanto nacionales como extranjeros. P.C. sistema financiero, Bolsa Mexicana de Valores Sectur presumen potencial de MéxicoEl subsecretario de Operación Turística de la Sectur, Carlos Joaquín González, consideró que México cuenta con una gran diversidad natural y cultural, que representan la oportunidad para un despegue en el rubro turístico, sin precedentes. Al inaugurar el Taller de Diagnóstico

de Turismo Cultural en México, el primero de nueve talleres sobre segmentos turísticos, comentó que con las consultas y diagnósticos que se llevarán a cabo se elaborará una estrategia de desarrollo para mejorar la calidad de vida de los mexicanos. P.C. Sectur, turismo Proyectan captar 20 mmdd en IEDRedacción | El UniversalPara 2013 se tiene proyectado captar casi 20 mil millones de dólares (mdd) de inversión extranjera directa (IED), manifestó Carlos Fuentes Arriaga, director ejecutivo de promoción internacional de Proméxico, y abundó que el organismo tiene proyecciones al primer cuatrimestre de este año por casi 3 mil 700 mdd. Aclaró sin embargo que estos números no son equivalentes a las cifras que reporta la Secretaría de Economía, " lo que estamos reportando son las intenciones de inversión multianual de las empresas que nos confirman que lo van a hacer en tanto que las cifras de la SE son las inversiones ya desembolsadas año con año" P.C. inversión, inversión extranjera directa El Economista La reforma fiscal no será sencilla: MessmacherLeonor Flores / El EconomistaLa reforma fiscal que se presentará en septiembre no será sencilla. Viene una etapa de deliberación importante, reconoció la Secretaría de Hacienda. Lo anterior, debido a los tratamientos especiales y exenciones que tiene el sistema fiscal, el problema de la heterogeneidad en las empresas y la elevada informalidad, explicó el subsecretario de Ingresos de Hacienda, Miguel Messmacher. Al clausurar el seminario internacional Política Tributaria: desafíos y tendencias, reiteró que la reforma fiscal buscará que paque más quien más tenga. P.C. reforma fiscal, política tributaria Bolsas de Europa cierran establesReutersParís - Las acciones europeas cerraron este jueves mayormente sin cambios, recuperándose de mínimos de sesión, tras datos positivos de ventas minoristas en Estados Unidos y una caída en los pedidos de subsidios por desempleo que impulsaron compras en los sectores minero y bancario, recientemente golpeados. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un descenso de 0.02%, a 1,174.57 puntos, mientras que el índice Euro STOXX 50 terminó con un descenso de 0.1%, a 2,664.94 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Crudo Brent cotiza por encima de los 103 dólares por barrilReutersLondres - El petróleo revertía pérdidas previas para cotizar por encima de los 103 dólares por barril el jueves, debido a que un alza mayor a la esperada en las ventas minoristas y una caída en las solicitudes de beneficios por desempleo en Estados Unidos impulsaron el panorama económico. Sin embargo, la débil demanda global limitaba el repunte del mercado. Las ventas totales al por menor se incrementaron 0.6% en mayo tras subir 0.1% en abril, dijo el jueves Departamento de Comercio. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Caen precios de importaciones y exportaciones de EU en mayoReutersWashington.- Los precios de las importaciones y exportaciones estadounidenses cayeron inesperadamente en mayo, en señal de un crecimiento económico más frío a nivel global que podría dañar a las fábricas estadounidenses, pero que probablemente ofrezca algo de alivio a los consumidores. Los precios de las importaciones bajaron 0.6% el mes pasado, en su tercer declive consecutivo, dijo el jueves el Departamento del Trabajo. Economistas consultados por Reuters esperaban que los precios se mantuvieran sin cambios el mes pasado. El Departamento de Trabajo también informó que los precios de las exportaciones bajaron 0.5% el mes pasado, también en su tercer mes consecutivo de declive.mac P.C. Estados Unidos, importaciones, exportaciones Mejora mercado laboral en EU; caen solicitudes por desempleoReutersWashington.- El número de estadounidenses que solicitó nuevos beneficios por desempleo cayó la semana pasada a cerca de su menor nivel en cinco años, en una señal de mejoría en el mercado laboral. Los pedidos iniciales caveron en 12.000 a una tasa estacionalmente ajustada de 334.000, informó el Departamento del Trabajo el jueves. P.C. Estados Unidos, empleo Cosecha récord presionará a granosRedacciónPese a una primavera húmeda y fría que retrasó la siembra de maíz y soya en Estados Unidos, los agricultores del país se preparan para cosechas récord, lo que se reflejaría en una abundante oferta y una fuerte baja de los precios en el futuro, informó el Departamento de Agricultura (USDA, por su sigla en inglés). Tras el informe, el bushel de maíz en la Bolsa de Chicago para entrega en julio terminó en 6.5075 dólares contra 6.5975 del martes; el trigo cerró en 6.8300 desde 6.9675 dólares. Por el contrario, el contrato para la soya para julio terminó a 15.4075 dólares contra 15.4050 de la sesión previa. P.C. Estados Unidos, agricultura, granos, producción Cepal pide eliminar privilegios fiscales y subsidios a energéticos Leonor Flores / El Economista La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) consideró que es necesario eliminar los esquemas fiscales preferenciales porque " es inaceptable darle más a quien más tiene". Pidió que cada instrumento fiscal que se proponga en una reforma deben ser evaluado con base en la desigualdad. También estimó que con la eliminación de los subsidios a los energéticos, la recaudación podría aumentar 1.2% del PIB. Asimismo, gravar los activos de los bancos podría generar 42,000 millones de pesos adicionales. P.C. CEPAL, sector energético, subsidios México mantendrá crecimiento económico: BMYolanda Morales / El EconomistaLas reformas aprobadas en materia laboral y de telecomunicaciones en México favorecerán un flujo de inversiones que podría llegar de Estados Unidos en los próximos dos años, lo que impulsará al crecimiento del PIB cerca de ocho décimas de punto, proyectó el Banco Mundial. De acuerdo con su reporte anual Global Economic Prospects, estos cambios en marcha permitirán a la economía mexicana crecer a un ritmo de 3.9% anual en 2014 v 3.8% anual en 2015. Sin embargo, ninguna de las reformas aprobadas tiene la fortaleza para revertir el impacto negativo de un primer trimestre en suave desaceleración, ni del efecto que ha tenido el retraso en el ejercicio del gasto público en el primer semestre del año. P.C. Banco Mundial, crecimiento económico La Jornada Disminuyó 18% el arribo de migrantes a México en 2011: OCDENotimex Bruselas. El número de migrantes que llegan a México volvió a caer en 2011 luego de tres años consecutivos en alza, indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en su informe anual Perspectivas de la Migración Internacional, publicado hoy. El dato contrasta con la tendencia global de repunte en los flujos de migrantes después de dos años en disminución por causa de la crisis económica y financiera. P.C. OCDE, migración Se desploma la Bolsa de Tokio 6.35 por cientoNotimex Tokio. La Bolsa de Valores de Tokio cerró hoy sus operaciones con un desplome de 6.35 por ciento, debido a la fuerte apreciación del yen y los temores de que la Reserva Federal de Estados Unidos corte sus medidas de estímulo económico. Las pérdidas fueron lideradas por los valores relacionados con las exportaciones niponas, sobre todo los de fabricantes de vehículos y de caucho, arrastrados por la subida del yen, lo que recorta sus beneficios en el exterior. P.C. sistema financiero, bolsa de valores Se duplicó la cifra de españoles y griegos que emigraron por la crisis Afp Bruselas. El número de migrantes

procedentes de los países más afectados por la crisis económica en Europa aumentó considerablemente desde julio de 2009, v en España y Grecia se multiplicó por dos, de acuerdo con un informe de la OCDE hecho público este jueves. La migración de los ciudadanos de los países más afectados por la crisis, en particular en Europa del Sur, se aceleró " con una progresión del 45 por ciento entre 2009 y 2011", indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico en su último informe sobre migraciones. P.C. migración, OCDE El País La OCDE sitúa a España al frente de la UE en la marcha de personas por la crisisAgencias Madrid 13 JUN 2013 - 13:44 CET8 España es el segundo país de la UE —sólo superado por Grecia— donde más ha aumentado la emigración de sus nacionales hacia otros Estados miembros, sobre todo Alemania y Reino Unido, debido a la crisis económica y al aumento del paro, especialmente entre los jóvenes, según un estudio sobre migraciones internacionales publicado este jueves por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). P.C. OCDE, España, migración Los economistas prevén que la recesión continúe en España hasta 2014El País Madrid 13 JUN 2013 - 12:13 CET1 La mayoría de los economistas consultados por la agencia Bloomberg considera que el final de la recesión en España no llegará este año, como esperaba el Gobierno, sino que habrá que esperar a 2014. El producto interior bruto español crecerá por primera vez desde 2011 en el primer trimestre de 2014, según la mediana de 32 pronósticos en la encuesta mensual de Bloomberg, publicada esta mañana. Eso hará de la actual recesión la más larga de la historia económica española reciente, con ocho o nueve trimestres consecutivos de contracción económica. P.C. España, crisis, recesión, pronósticos, indicadores económicos Manipulación en los tipos de cambioL. V. / G. F. / A. C. (BLOOMBERG) Londres 13 JUN 2013 -00:01 CET1 Los operadores de algunos de los mayores bancos del mundo manipularon los tipos de cambio de referencia utilizados para establecer el valor de billones de euros de inversiones, según cinco fuentes con conocimiento de la operativa. Las autoridades británicas de supervisión han iniciado una investigación para esclarecer el alcance de esta manipulación. P.C. sistema financiero, tipo de cambio El Banco Mundial espera un menor crecimiento global del anticipadoSandro Pozzi Nueva York 13 JUN 2013 - 02:40 CET12 A comienzos de mes, Christine Lagarde advertía de que la economía global se frenaba de nuevo. La directora gerente del Fondo Monetario Internacional no dio cifras concretas. Ahora el Banco Mundial, la institución hermana, pone nuevos números sobre la mesa. Su proyección es de una expansión ligeramente inferior de la anticipada a comienzos de año, del 2,2% este ejercicio, que repuntaría al 3% en 2014 y al 3,5% en 2015. La última estimación del Fondo que hizo de cara a la pasada cumbre de primavera auguraba un crecimiento del 3,3%. La explicación que da el Banco para apoyar su cálculo es simple. Por un lado admite que los riesgos en las economías avanzadas se redujo, pese a la contracción en la zona euro. La pega llega más bien del lado de los países emergentes P.C. Banco Mundial, crecimiento económico, economía mundial, pronósticos Los ingresos de las "telecos" caen un 7% en 2012Ramón Muñoz Madrid 12 JUN 2013 - 17:51 CET2 Los ingresos del sector de las telecomunicaciones cayeron un 7% el pasado año, hasta los 35.300 millones de euros, con un descenso más acusado (-14%) de la telefonía móvil que del fijo y acceso a Internet (-7%), mientras que las inversiones retrocedieron un 4% hasta los 4.000 millones de euros, según anunció hoy el presidente de la Comisión del Mercado de Telecomunicaciones (CMT), Bernardo Lorenzo. El presidente del regulador apuntó que más de tres millones de usuarios en España tienen contratado un paquete de telefonía móvil, fija e Internet, una cifra, más del doble que a finales de 2012, tras la ofensiva comercial llevada a cabo por operadores como Movistar, Vodafone, Orange, Jazztel y Ono. P.C. telecomunicaciones